

Sat Binmas Polres Tangsel Ajak Pelajar Hindari Tawuran dan Narkoba di SMKN 2

Suhendi - TANGSEL.JOURNALIST.ID

Sep 23, 2024 - 17:43



TANGSEL – Sat Binmas Polres Tangerang Selatan menggelar kegiatan "Police Go to School" di SMKN 2 Kota Tangerang Selatan, yang berlokasi di Jl. Raya Pondok Aren No. 52, Kelurahan Pondok Aren, Kecamatan Pondok Aren. Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Bintibsos Polres Tangsel, Ipda M. Irfan Fauzi, S.H., serta dihadiri oleh Perwira Sat Binmas, Ipda Sentot Triatmojo, S.Pd., M.H., beserta sejumlah anggota. (23/9)

Dalam kegiatan ini, personel Polres Tangsel berperan sebagai inspektur upacara dan memberikan berbagai pesan penting kepada para siswa terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Beberapa poin yang ditekankan dalam himbauan ini antara lain: Bahaya Tawuran: Siswa diingatkan akan risiko dan sanksi berat bagi pelaku tawuran. Pencegahan Penggunaan Narkoba: Polres Tangsel mengingatkan bahaya penggunaan narkoba dan obat-obatan terlarang, khususnya obat-obatan dalam daftar G. Anti-Bullying: Pesan tegas disampaikan untuk tidak ada tindakan bullying baik secara fisik maupun psikis di sekolah. Bijak dalam Bermedia Sosial: Para siswa dihimbau untuk lebih bijak dalam menggunakan media sosial dan menghindari penyalahgunaannya.

Hindari Perjudian Online: Pihak kepolisian juga menekankan larangan tegas terhadap perjudian online yang semakin marak di kalangan remaja. Ketaatan Lalu Lintas: Siswa diminta untuk selalu patuh pada peraturan lalu lintas demi keselamatan diri dan orang lain. Sosialisasi yang Positif: Siswa diharapkan menjaga pergaulan yang sehat dan menghindari geng-geng yang dapat merusak lingkungan sekolah. Hormati Guru dan Orangtua: Sebagai generasi muda, pelajar diingatkan untuk selalu menghormati guru serta orangtua dan menjadikan pendidikan sebagai prioritas utama.

Selain itu, pihak kepolisian juga mengingatkan agar para siswa tidak terlibat dalam aksi unjuk rasa yang dapat merugikan diri sendiri dan lingkungan. Sebagai generasi penerus, para siswa diminta untuk fokus pada kegiatan belajar dan menjadi generasi yang unggul serta berprestasi.

Kegiatan "Police Go to School" ini merupakan bagian dari upaya Polres Tangerang Selatan dalam mendekatkan diri kepada pelajar, serta memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan sikap disiplin di lingkungan sekolah. Program ini mendapat sambutan positif dari pihak sekolah dan diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan pendidikan yang aman dan kondusif. (Hendi)